



## En el PAN somos claros, no queremos una reforma que atenta con la democracia: Julen Rementería



El diputado federal Julen Rementería del Puerto expresó que los legisladores del Partido Acción Nacional serán congruentes con los mexicanos que creen en la democracia, esto previo a la discusión del dictamen de Reforma al Poder Judicial.

“Ante la traición más grande y devastadora que hará la ilegal aplanadora oficialista a la democracia de este país, los legisladores del PAN seremos congruentes con nuestro voto, y no defraudaremos a los mexicanos que creen en los derechos, la libertad y la democracia de esta nación”, expresó.

A horas que se discuta el dictamen de la Reforma del Poder Judicial que propuso el Presidente de la República, el legislador veracruzano señaló que su partido solo estará a favor de las leyes que benefician a México y a los mexicanos y no ante una reforma que atenta con la democracia

“En la Cámara de Diputados hay una aplanadora oficialista que sacará lo instruido por el todavía ejecutivo federal, pero en el Senado no tienen los votos suficientes, y sin duda la oposición impedirá su aprobación y así evitar esa saña que tiene Morena en decapitar al Poder Judicial y con ello matar la democracia”, instó.